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ATA DE REUNIÃO

Campinas, 31 de outubro de 2018.

4ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2018 DO COMITÊ DE
INVESTIMENTOS DO CAMPREV – 24/10/2018

Aos vinte e quatro dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezoito, na sala da Diretoria Financeira do
Instituto de Previdência Social do Município de Campinas - CAMPREV sito à Rua Pastor Cícero Canuto de
Lima, nº 401, Parque Itália, Campinas – SP, realizou-se reunião do Comitê de Investimentos do CAMPREV,
COMIN, iniciada às 11:00. Encontravam-se presentes, o Presidente do Comin Sr. Elias Lopes da Cruz, o
membro Sr. Nelson Falsete Garcia, e, como convidada, a Economista do Instituto, senhora Amanda Marinho,
com direito a voz, mas sem direito a voto. O outro membro do Comitê, Sr. Paulo da Fonseca, está de férias.
Pauta: 1) Realocação de Carteira; O presidente do COMIN, Sr. Elias, abriu a reunião cumprimentando os
presentes e a seguir afirmou que a eminente vitória do candidato Jair Bolsonaro para presidência do país pode
trazer uma oportunidade para que a carteira do instituto incorpore ganhos significativos no final deste ano. A
Sra. Amanda explicou que, por se tratar de um candidato mais voltado para o mercado, há grande
possibilidade de os títulos de vencimento mais longos se valorizarem consideravelmente com as declarações
que a sua equipe econômica possa fazer, apresentando uma oportunidade para que o CAMPREV faça uma
alocação em fundos de títulos com esses vencimentos e consiga capturar esse ganho no curto prazo. A
economista prossegue afirmando que, atualmente, a carteira do Instituto tem 60% alocado em IRF-M1 e DI,
os segmentos mais protegidos, e que os recursos para essa mudança poderiam sair destes segmentos. Os
membros do COMIN debateram a proposta e concordaram ser importante agir com rapidez para conseguir
incorporar esse prêmio, optando por fazer a mudança dentro do Bradesco e Banco do Brasil, uma vez que as
instituições e seus fundos já são conhecidos e credenciados. A Sra. Amanda sugeriu a realocação de 20% dos
recursos do segmento de DI em 15% para IMA-B e 5% em IMA-B5+, e 5% dos recursos do IRF-M1 para
o IRF-M, ao que os presentes concordaram. O Sr. Elias levará esta sugestão ao Diretor Presidente do
Instituto para sua apreciação e, caso aprovada, a realocação deverá ser feita entre os dias 25 e 26 de outubro,
antes do segundo turno das eleições. Nada mais havendo a tratar, o Presidente do COMIN agradeceu a
presença de todos e deu por encerrada a reunião. Foi elaborada a presente ata que, lida e aprovada, vai
assinada por mim, Nelson Falsete Garcia, que a lavrei e pelos presentes.

Documento assinado eletronicamente por NELSON FALSETE GARCIA, Agente
Administrativo, em 31/10/2018, às 10:24, conforme art. 10 do Decreto 18.702 de 13 de abril de
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